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ATA DE REUNIÃO 

DATA HORA LOCAL 

10/04/2019 19:00h CPL (sala de reuniões) 
 

COMISSÃO DE JOVENS ADVOGADOS 
 
 

Sigilo: 
☐Sim 
☒Não 

 

Publicar: 
☒Sim 
☐Não 

 

PRESENÇAS: 

Dr. Emílio Floriani Neto; Dra. Alissa Floriani e Dra. Priscila Maiara 
Zanghelini; Dr. Jefferson Roberto Porticelli; Dr. Denys Iven Bertoldi; Dra. 
Marília Menegan Zimmermann; Dr. Erick Francisco J. da Silva, Dr. 
Eduardo Vettoretti Vaecvez; Dra. Shirley Deretti Corrêa; Dra. Maiara 
Gazzola; Dr. Marcelo H. Parisi; Dr. Gildo M. T. Santos; Dr. Túlio Cezar 
Franciski; Dra. Paula C. Leindecker Schascepen; Dra. Haide Hertel; 
Guilherme Felipe Vieira. 
 

EXPEDIENTE 

1. Aberta a reunião, o Presidente cumprimentou os presentes, tendo exposto novamente 
algumas das atribuições da comissão e, posteriormente, os novos integrantes se 
apresentaram e falaram um pouco sobre sua formação, trajetória. Foi realizado pela 
secretária a leitura da ata da reunião passada, ocorrida em 13.03.2019, para 
conhecimento de todos. 

 

ORDEM DO DIA 

1. O primeiro assunto tratado foi sobre a aprovação das atribuições da comissão, tendo o 
presidente questionado novamente sobre o acréscimo de mais alguma atribuição por 
parte dos integrantes, nas quais foram aprovadas por meio de votação sem nenhum 
acréscimo. 

2. Em seguida, o Presidente ressaltou novamente os cursos de inicialização a advocacia 
oferecido pela subseção/ESA, sendo que a ementa assim que recebida será repassada 
aos colegas para avaliação. Bem assim, observou-se o interesse em cursos de oratórias, 
sendo que haverá contato posterior a reunião com profissionais da área para verificação 
de disponibilidade e valores para oferecimento dos cursos. 

3. A seguir, foi apresentado o resultado dos questionamentos da forms realizado e 
respondido de forma eletrônica pelos jovens advogados, sendo que as três primeiras 
questões mais votadas serão levantadas para solução dos conflitos/necessidades de 
forma imediata (Foram elas: 1. Informações mais aprofundadas relacionadas à questão 
de marketing e publicidade da ética profissional; 2. Cursos relacionados à oratória do(a) 
advogado(a) aliado à parte comportamental da profissão; 3. Dificuldades enfrentadas 
quando da instalação de programas para a assinatura digital e peticionamento eletrônico, 
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entre eles, (E-PROC, PJ-E, TJSC (SAJ) e do INSS digital). Atendendo as demais no 
decorrer da atuação da comissão/OAB. 

4. Fora solicitado atenção especial relacionado à integração do jovem advogado, quando 
do recebimento da carteirinha, sendo que a Vice-Presidente ressaltou que já há algo que 
vem sendo avaliado pela OAB da subseção para implantação nos próximos meses, algo 
voltado a mentoria de forma a auxiliar os jovens advogados. 

5. Ainda, o presidente da comissão de Prerrogativas, que se fazia presente, também 
ressaltou o apoio e o comprometimento da comissão de prerrogativas e éticas de forma 
a auxiliar o jovem advogado quanto as ações do exercício da profissão, de modo a não 
haver violações. Nesse contexto, abordou-se eventual evento/palestra a ser feito junto 
com referida comissão, sobre o tema “marketing e publicidade da ética profissional”.  

6. Por oportuno, colocou-se ainda em discussão a criação de um projeto de “integração” 
com os novos advogados, apresentando a estrutura da OAB e ainda aspectos referentes 
à instalação de programas para a assinatura digital e o peticionamento eletrônico (E-
PROC, PJ-E, TJSC (SAJ) e do INSS digital).  

7. Também os jovens advogados foram convidados a participar dos eventos em que a OAB 
estaria presente, em especial, a ação social que ocorreria no sábado junto ao CRAS-
CEU do bairro Vila Lenzi. 

8. Por fim, constatou-se novamente a ausência da diretoria anterior, sendo que referidos 
se comprometeram a comparecer assim que possível. 

9. Novamente os presentes foram convidados a participarem das outras comissões da OAB 
e do grupo de WhatsApp da OAB/JARAGUÁ DO SUL. 

10. Em seguida, a reunião foi encerrada com o agradecimento das presenças de todos, 
estendendo-se o convite para que tragam outros colegas jovens advogados de forma a 
compartilhar e contribuir para o sucesso da atuação e atribuições da Comissão. Nada 
mais. 

 

PAUTA PARA A PRÓXIMA REUNIÃO RESPONSÁVEL 

1. Ata Leitura da ata da reunião anterior; Secretário(a) 

2. Atividade 
Apresentar/verificar a realização das atividades 
a serem desenvolvidas pela Comissão. 

Integrantes 
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